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Статья посвящена исследованию сущности экстремизма и попытке классификации теоретических основ экстремизма 

и терроризма, поскольку до настоящего момента в мире не существует общепринятого понятийного аппарата, позволя-

ющего однозначно понимать, что такое экстремизм и чем он кардинально отличается от терроризма. Экстремизм как 

деятельность, направленная против существующего государственного строя, включает в себя и терроризм как крайнюю 

форму политической борьбы в современных условиях. По мнению автора, причины, возбуждающие экстремистские 

действия в обществе, заложены в несовершенстве законодательных актов государства и ошибках во внутренней политике 

государства. Поэтому главное направление снижения экстремизма и терроризма — это совершенствование законода-

тельной базы государства и гармонизация социальной политики с целью формирования благоприятного социального 

климата в обществе.
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The article is devoted to the study of the essence of extremism and an attempt to classify the theoretical foundations of extremism 

and terrorism, since until now there is no generally accepted conceptual apparatus in the world that makes it possible to unambiguously 

understand what extremism is and how it is fundamentally different from terrorism. Extremism, as an activity directed against the 

existing state system, includes terrorism, as an extreme form of political struggle in modern conditions. According to the author, the 

reasons for inciting extremist actions in society lie in the imperfection of legislative acts of the state and errors in the internal policy 

of the state. Therefore, the main direction of reducing extremism and terrorism is the improvement of the legislative framework of 

the state and the harmonization of social policy in order to create a favorable social climate in society.
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Корни экстремизма заложены в законодательных основах 
государства, и чем они несовершеннее, тем острее экстре-
мизм, доходящий порой до открытого терроризма.
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